



EN EL VESTÍBULO DEL SAN PEDRO DE ALCÁNTARA

Una muestra en el hospital alerta sobre la diabetes

► Pretende ofrecer información para prevenir la enfermedad

REDACCIÓN
 CÁCERES

El hospital San Pedro de Alcántara presentó ayer la campaña *Dale voz a la diabetes tipo2*, una enfermedad que, según el jefe del servicio de Endocrinología y Nutrición de este centro, Fidel Enciso, padecen alrededor de 100.000 extremeños, de los cuales 40.000 desconocen que la sufren. Se trata de una muestra interactiva ubicada en el vestíbulo del centro hospitalario, que simula el interior de un páncreas y su función reguladora del azúcar en la sangre. La campaña también engloba talleres de cocina y nutrición, sesiones de cine y mesas re-

dondas. "El objetivo es informar, concienciar y prevenir a la población sobre la diabetes tipo 2", dijo Fidel Enciso, que añadió que, según la Organización Mundial de la Salud, "el número de personas que padecen esta patología se incrementa en la actualidad de manera epidémica".

El endocrino recordó también que con frecuencia la diabetes tipo 2 permanece sin diagnosticar durante varios años, a causa de que el cuadro de hiperglucemia que lleva aparejado "se desarrolla de forma muy lenta". ≡



►► Los médicos pasean por la muestra interactiva, que recrea el interior de un páncreas.

RUFINO VIVAS